



L'HOMME ET LA FEMME SONT SOUS L'INFLUENCE GÉNÉRALE DU MALIN

avec
Matthieu Moury

Si Dieu est pleinement souverain sur sa création, et que son pouvoir reste incomparablement plus grand que celui du diable, pourquoi le diable est-il légitimement qualifié de « dieu de ce monde » ? Comment le diable s'y prend-t-il au juste ? Matthieu Moury nous apporte un élément de réponse dans cette nouvelle vidéo de 10 minutes théologiques.

Retrouvez d'autres émissions 10 minutes théologiques sur le site partenaire TopChrétien :
<https://www.topchretien.com/auteurs/10-minutes-theologiques/>

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE :

<https://topc.com/10minutestheologiques>

10 minutes Théologiques

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



20 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com